
平成２３年度教育委員会定例会会議録

【日時】 平成２３年１１月２２日（火）

【開会】 １４時００分

【閉会】 １５時００分

【場所】 教育委員室

【出席委員】

委員長 佐々木 武志

委員  中村 立子

 委員  小泉 秀夫

委員  中條 克之

委員  中本 賢

教育長 金井 則夫

【出席職員】

総務部長 平野

総務部担当部長 鈴木

職員部長 髙梨

生涯学習部長 野本

庶務課長 小椋

企画課長 広瀬

庶務課担当課長 五十嵐

教職員課長 古内

指導課担当課長 上杉

担当係長 末木

書記   荻野

【署名人】     委員 中村 立子     委員 中本 賢
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１ 開会宣言 

【佐々木委員長】 

 ただいまから教育委員会定例会を開会いたします。 

２ 開催時間 

【佐々木委員長】 

 本日の会期は、１４時００分から１５時００分までといたします。  

３ 傍聴 （傍聴者 ０名） 

【佐々木委員長】

 本日は傍聴の申し出がありません。 

以後、会議中に傍聴の申し出がございましたら、川崎市教育委員会会議規則第１３条により許可

することに異議はございませんでしょうか。 

【各委員】 

 ＜了承＞ 

【佐々木委員長】 

 それでは、そのように決定いたします。 

４ 非公開案件 

【佐々木委員長】 

 本日の日程は配布のとおりでございますが、次の案件については、これから申し上げま

す理由により、非公開の案件かと思いますので、お諮りいたします。

報告事項 No.４ 教育委員会の権限に属する事項に係る教育長の専決事項の報告について 

議案第３２号  個人情報開示請求に対する全部承諾処分に関する異議申立てに係る決定

  について

は、特定の個人が識別されうる氏名等の内容が含まれており、公開することにより個人の

プライバシーを侵害する恐れがあるため、

これらの案件を非公開とすることでよろしいでしょうか。
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【各委員】 

 ＜了承＞ 

【佐々木委員長】 

 それでは、そのように決定いたします。 

５ 署名人 

【佐々木委員長】 

 本日の会議録署名人は、「川崎市教育委員会会議規則」第１５条により、 

中村委員と中本委員にお願いをいたします。 

６ 報告事項Ⅰ 

【佐々木委員長】 

  都合により報告の順番を入れ替えさせていただきます。 

報告事項 No.3 平成２３年度教員表彰について

教職員課長が説明した。

【佐々木委員長】 

 質問等はございますか。 

【中村委員】 

 小学校、中学校、高等学校それぞれ何名ずつという枠はありますか。 

【教職員課長】 

 定めてはいませんが、全体のバランスは考えています。 

【中村委員】 

 そうすると逆に高等学校の割合が高くなってしまうのではないですか。 

【教職員課長】 

 バランスは考えていますが、内容も見ています。昨年度高等学校はゼロでした。 
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【中條委員】 

 推薦が１６名というのは、少ない気がします。先生のモチベーションが上がるのであれ

ばもっと積極的に校長先生に推薦をして欲しいと思います。 

【中本委員】 

 金一封などはあるのですか。 

【教職員課長】 

 賞状のほかにブックマークをお渡しします。 

【佐々木委員長】 

 ほかにございませんか。なければ承認ということでよいでしょうか。 

【各委員】 

 ＜承認＞ 

 報告事項 No.１ 叙位・叙勲について

庶務課長が説明した。

【佐々木委員長】 

 何かございませんか。なければ承認ということでよいでしょうか。 

【各委員】 

 ＜承認＞ 

報告事項 No.2 教育委員会の権限に属する事項に係る教育長の臨時代理の報告  

  について

企画課長、指導課担当課長が説明した。

【佐々木委員長】

 報告事項 No.2－１について質問等はございますか。 
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【中條委員】 

 川崎区の学校運営協議会委員が１名減ったということですか。 

【企画課職員】 

 はい、そうです。転居のため、辞められました。 

【中條委員】 

 次の人は見つからないのですか。 

【企画課職員】 

 はい、難しそうです。 

【佐々木委員長】 

 ほかにございませんか。なければ続いて報告事項 No.2－２について 質問等はございま

すか。 

【中村委員】 

 聾学校高等部は０名ですね。今、在学中の児童生徒は何名ですか。 

【指導課担当課長】 

 ３１名です。 

【中村委員】 

 これから、どうするのか考えなくてはいけないのではないですか。 

【小泉委員】 

 人数が少ないからといって切り捨てるわけにはいかないと思います。 

【中村委員】 

 余り人数が少ないと、同じ世代の人たちとの交流ができないのでよくないと思います。 

【指導課担当課長】 

 今、普通の学校に入る子どもが多いので人数は減りつつありますが、残っているのは比

較的重度の子どもが多いです。 

【佐々木委員長】 
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 他になにかございませんか。なければ承認ということでよいでしょうか。 

【各委員】 

 ＜承認＞ 

＜以下、非公開＞ 

７ 報告事項Ⅱ 

報告事項 No.４ 教育委員会の権限に属する事項に係る教育長の専決事項の報告 

について

庶務課担当課長、庶務課長が説明した。

報告事項Ｎｏ.４は承認された。 

８ 議事事項 

議案第３２号 個人情報開示請求に対する全部承諾処分に関する異議申立てに 

  係る決定について 

庶務課担当課長、指導課担当課長が説明した。  

委員長が会議に諮った結果、議案第３２号は原案のとおり可決された。 

９ 閉会宣言 

委員長が閉会を宣言した。 


